

# *Primer ministro de Belice rechaza injerencia en Nicaragua y Venezuela*

---



La Habana, 17 ene (RHC) El primer ministro de Belice, Dean Oliver Barrow, rechazó, desde La Habana, la injerencia en los asuntos internos de Nicaragua y Venezuela.

En declaraciones a la televisión cubana, afirmó Barrow que la injerencia es una amenaza a la paz y que lo necesario es promover el diálogo.

Al referirse a los intentos por desestabilizar a la Revolución Bolivariana, manifestó su desacuerdo con estas posturas que además buscan dismantelar el gobierno del presidente Nicolás Maduro.

El martes último, el presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, y Dean Oliver Barrow conversaron sobre los vínculos entre los dos países y otros asuntos de interés bilateral.

Barrow finaliza mañana su visita a Cuba, país al cual llegó con el objetivo de estrechar las relaciones bilaterales.(Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/181276-primer-ministro-de-belice-rechaza-injerencia-en-nicaragua-y-venezuela>



**Radio Habana Cuba**